



# 校長室だより

学校教育目標「自ら学ぶ子供」

八代市立八代小学校  
校長 村嶋 博史

R4,6,22 No, 9

## 地域の方に学んでいます (クラブ活動)

学校教育活動の中には、子供たちが自分の興味・関心に合わせて活動する「クラブ活動」(対象：4・5・6年生)があります。このクラブ活動には、趣味的な要素も入り、自分の好きな内容を選択できるため、子供たちにとっては楽しい学習の一つとなっています。

八代小学校のクラブ活動は、他の学校とは一味違い、八代校区住民自治協議会の全面的なご協力をいただき、すべての内容に地域の方を講師としてお招きしています。本年度は、「書道」「華道」「手芸」「レクリエーション」「短歌」「ニュースポーツ」「将棋」「写真」「茶道」「調理」の10のクラブに26名の方々にご協力いただいています。

子供たちにとっては、それぞれの活動に精通されている方から、その楽しさを直に学ぶことができたり、地域の方々と親しく触れ合えたりする大変有意義な時間となっています。



ニュースポーツ



レクリエーション



将棋



手芸



華道



調理



短歌

※書道・写真・茶道クラブの活動の様子の写真は、次回の活動の後に掲載します。

子育て一ロメ

「ほめるのは、努力と優しさ」

幼児教育家 はやし浩司

子供は、褒めて伸ばす。それはそのとおりだが、ほめるのは、子供が努力したときと、子供が優しさをみせたとき。顔やスタイルは、ほめないほうがよい。幼いときから、そればかりほめると、関心が、そちらに向いてしまう。また「頭」については、慎重に。「頭がいい」とほめすぎるのも、またまったくほめないのも、よくない。ときと場所をよく考えて、慎重に。